

Pressemitteilung

Haslach-Zell, 03.07.2019

Das „Bee-Team“ der Sparkasse Haslach-Zell und 60.000 summende Tierchen leisten ganze Arbeit.

Bienen-Projekt wird in Filmproduktion eindrucksvoll dargestellt.

Kleine grüne Holzkisten sind das neue Zuhause von etwa 60.000 friedlichen Bienen. Ihren neuen Lebensraum finden die Nutztiere auf einer schönen Blühfläche beim Beratungscenter in Zell a. H. und einer Blumenwiese Richtung Nordrachtal. Die Honigernte hat begonnen. Unter der Fachkompetenz von Hobbyimker Ralf Ludwig wird der erste Honig vom „Bee-Team“ mit großem Engagement geerntet.

Das „Bienen-Nachhaltigkeits-Projekt“ wird in einer Videodokumentation festgehalten. Am Mittwoch, 03.07.2019 hat Filmproduzent Stefan Hättich aus Haslach die „Imkerarbeit“ vom „Bee-Team“ aufgenommen.

Beteiligt sind dabei auch Bürgermeister Günter Pfundstein sowie Michael Roth vom Zeller Bienenzuchtzweigverein und Hermann Matt mit Ingo Lichtenberg vom Bezirksimkerverein Haslach, Hofstetten, Mühlenbach und Fischerbach. Das Filmprojekt wird im September im Rahmen eines Pressetermins offiziell vorgestellt.

Käuflich zu erwerben ist der wertvolle Nektar allerdings nicht. Denn die Sparkasse verschenkt das flüssige Gold an ihre Kunden.







Für weitere Informationen oder Fragen:
Sparkasse Haslach-Zell
Margot Bäuerle
Vorstandssekretariat Kommunikation
Hauptstraße 12
77716 Haslach
Tel. 07832/701 486
Margot.baeuerle@sparkasse-haslach-zell.de